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E-Tag der emissionsfreien Mobilität 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

Die CSU-Stadtratsfraktion hat in ihrem Antrag vom 11.02.2008 die Einführung eines E-Tages 
der emissionsfreien Mobilität (TEM) vorgeschlagen. Dieser Antrag wurde von der Verwaltung 
aufgenommen und am 19.12.2009 im Umweltausschuss behandelt. Im Ausschuss wurde der 
19.09.2010 als Veranstaltungstag - Tag der emissionsfeien Mobilität - und weitere Berichte 
mündlich angekündigt. Der TEM hat wie geplant am 19.09.2010 stattgefunden, Über 
Erfahrungen wurde bisher nicht berichtet. 

Für die CSU-Stadtratsfraktion stelle ich zur Behandlung im zuständigen Ausschuss 
folgenden 

Antrag: 

Die CSU-Fraktion fordert einen Bericht über den TEM vom 19.09.2010, insbesondere mit der 
Beantwortung folgender Fragen: 

- Wurde die in der Region vorhandene Kompetenz im Bereich Fahrzeugantrieb und 
verschiedener Fahrzeugtypen eingebunden? 

- Wurden Forschungseinrichtungen die sich mit alternativen Antrieben befassen 
eingebunden? 

- Wurden serienmäßige Hybrid-, Elektro- oder sonstige Fahrzeuge mit alternativen Antrieben 
vorgestellt? 

- Sind begleitend dazu Fachvorträge oder Podiumsdiskussionen angeboten worden? 
- Wie war die Besucherresonanz? 
- Wie hoch waren die Kosten und wer hat diese getragen? 
- Wie geht es mit dem TEM weiter, wer hat die Federführung und wie wird ggf. der Stadtrat 

eingebunden? 
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